

Madame la Cheffe de Service  
Corinne Martin  
Service des communes et du logement  
Rue Cité-Derrière 17  
1014 Lausanne

Affaire traitée par : Ana Isabel Azevedo

Pully, le 22 février 2019

### **Consultation relative à la modification de la loi fédérale sur les droits politiques**

Madame la Cheffe de Service,

Nous faisons référence à la consultation relative à la loi mentionnée sous rubrique et vous remercions d'y avoir associé l'Union des Communes Vaudoises.

Nous prenons acte de cette consultation qui concrétise la mise en place du droit de vote des électeurs par la voie électronique, en complément aux votes par dépôt des bulletins dans l'urne et du vote par correspondance déjà existants.

A souligner qu'une minorité des communes se dit néanmoins en faveur d'un développement du système de vote électronique par des collectivités publiques exclusivement contrairement à ce qui a été instauré lors de l'actuelle phase d'essai.

En vous remerciant par avance de l'attention portée à notre prise de position, nous vous prions d'agréer, Madame la Cheffe de Service, nos salutations distinguées.

Gianni Saitta



Secrétaire général